

# KOMANDAN

## Babinsa Plumpung Koramil 0804/02 Plaosan Bersama Warga Kerja Bakti Bersihkan Jalan Penghubung Desa

Raditya - [MAGETAN.KOMANDAN.OR.ID](http://MAGETAN.KOMANDAN.OR.ID)

Dec 20, 2024 - 08:16



*Babinsa Plumpung Koramil 0804/02 Plaosan Bersama Warga Kerja Bakti Bersihkan Jalan Penghubung Desa*

Magetan. Anggota Koramil 0804/02 Plaosan Sertu Ali Lukman Babinsa Plumpung bersama warga masyarakat, melaksanakan kegiatan pembersihan

jalan penghubung desa sebagai upaya untuk menjaga kebersihan dan mencegah erosi jalan biar jln penghubung biar tidak cepat rusak dan lancar. Jumat (20/12/2024)

Image not found or type unknown



Kegiatan pembersihan jalan tersebut dilaksanakan di Desa Plumpung Kecamatan Plaosan secara gotong royong, kerja bhakti pembersihan jalan di hadiri oleh perangkat desa Plumpung dan warga desa Plumpung.dengan alat seadanya.

Danramil 0804/02 Plaosan Kapten inf Arif wahyu jatmiko menyampaikan, dalam kegiatan ini Babinsa bersama warga masyarakat saling bahu membahu dan bekerja sama untuk membersihkan jalan dari puing dan sampah agar jln penghubung tidak licin dan rusak.

“Kegiatan yang dilakukan ini, bertujuan untuk menciptakan agar jalan menjadi

bersih, dan lancar. dan nyaman, khususnya bagi warga masyarakat sekitar. Pembersihan ini, bertujuan juga untuk mencegah terjadinya erosi jalan.ungkap Kapten inf Arif wahyu jatmiko.

Lebih lanjut Babinsa Plumpung Setu Ali lukman menegaskan, kegiatan kerja bakti pembersihan jalan ini adalah salah satu upaya Babinsa untuk turut serta dalam menjaga kebersihan lingkungan.

“Selain itu, kegiatan ini juga untuk mempererat tali silaturahmi, serta meningkatkan kekompakan dan kebersamaan antara Babinsa dengan warga masyarakat di wilayah binaannya,” tambahnya.

Ucapan terimakasih disampaikan oleh Kepala Desa dan juga Warga binaan Kepada Babinsa, harapannya semoga kegiatan bersama semacam ini dapat terus dilakukan secara rutin. Sehingga kebersihan lingkungan sekitar selalu terjaga dan terhindar dari Banjir. (R 02)